



Pièces	6 Pièces
Superficie	157 m²
Référence	84536292
Prix	525 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

A seulement 5min en voiture de Fayence village et ses commerces, cette maison individuelle vous offre une très belle vue sur le village et la plaine, dans un quartier recherché et au calme, sans vis-à-vis. En rez-de-chaussée il y a un appartement indépendant d'environ 55m² avec une entrée, un salon, 2 chambres, une cuisine, une salle d'eau et une loggia (à rafraîchir). En rez-de-jardin : un appartement de plain pied d'environ 95m² avec une entrée, une salle à manger et une cuisine séparée, une véranda avec accès direct sur une terrasse, avec deux chambres, une salle d'eau, un WC. Jardin provençal ...

Just 5 minutes by car from Fayence village and its shops, this charming house offers you a beautiful view on the village and the surroundings, in a sought-after and quiet area, not overlooked. On the ground floor there is an independent apartment of approximately 55m² with an entrance, a living room, 2 bedrooms, a kitchen, a bathroom and a loggia (to be refreshed). On the garden level: a single storey apartment of approximately 95m² with an entrance, a dining room and a separate kitchen, a veranda with direct access to a terrace, with two bedrooms, a bathroom, a toilet. Provençal garden of ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

